

PALABRAS DE CLAUSURA

Ing. Jesús Hernández

Director. Región Valle Central Occidental, en representación del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

PALABRAS DE CLAUSURA

Como se ha discutido en este seminario, nuestro país demanda soluciones impostergables que permitan un desarrollo más armonioso de su potencial de tierras agrícolas.

Se ha discutido aquí también la problemática del sobreuso y subuso de las tierras en nuestro país, así como el avance urbano orientado hacia sectores de alto potencial agropecuario, especialmente en el Valle Central.

El gobierno de la república, y particularmente el Ministerio de Agricultura y Ganadería, está plenamente consciente de dicha problemática. En torno a la misma, ha propiciado y colaborado con el Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo en la implementación y ejecución del reordenamiento urbano y agrícola de las tierras del Valle Central, por medio del así llamado GAM (Gran Area Metropolitana), que precisamente persigue limitar y ordenar la frontera del desarrollo urbano en esta región, y preservar las tierras agrícolas para este fin.

Asimismo, a través de la Secretaría Ejecutiva de Planificación Sectorial Agropecuaria, ha desarrollado una zonificación agropecuaria preliminar sobre los potenciales de desarrollo de los principales cultivos agrícolas del país, que sin duda alguna posibilitan una mejor planificación para el fomento de esos rubros. Paralelamente a esta acción, SEPSA iniciará en las próximas semanas una revisión y actualización de los mapas de capacidad de uso de la tierra de Costa Rica, que serán base fundamental para propiciar un mejor ordenamiento en el uso de la tierra en nuestro país.

En torno a toda esta problemática, el Ministerio de Agricultura y Ganadería tiene la firme expectativa de que las conclusiones y recomendaciones de este seminario que hoy clausuramos se-

rán sumamente valiosas como coadyuvante para la definición de acciones que estamos adoptando en estas materias, por lo que esperamos con gran interés los documentos donde las mismas se concreten.

Al participar hoy en la clausura de este seminario, reitero las felicitaciones de la institución que me digno en representar, a los organizadores de este evento y a ustedes conferencistas, panelistas y participantes en esta actividad, mis sinceras felicitaciones por su excelente respuesta a este tipo de iniciativas, que buscan en definitiva propiciar un mejor desarrollo de nuestros recursos, en beneficio directo de la población actual y futura de nuestra patria. Muchas gracias.